

## Kader IMM Harus Mampu Menjadi Kader yang Idealis, Realistis dan Visioner

Selasa, 14-02-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, SLEMAN**– Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Fakultas Sains dan Teknologi Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga telah usai mengadakan acara perkaderan tahunan. Acara yang diberi nama Darul Arqam Dasar (DAD) itu dilaksanakan di gedung Panti Asuhan dan Dhu'afa Muhammadiyah Prambanan, Ahad (12/2).

Fikri Wildan Nasution, Ketua Umum Komisariat IMM Fakultas Sains dan Teknologi UIN Sunan Kalijaga mengatakan, acara ini bertujuan untuk mengupayakan kader agar memiliki idealisme dalam ber-IMM, memiliki prinsip yang kuat dalam prosesnya dan teguh pendirian. Namun, selain memiliki idealisme para kader juga harus realistis, terukur supaya terhindar dari sifat memaksakan dan egoisitas pribadi kader. Seorang kader juga harus mempunyai karakter visioner, yang berarti para kader memiliki kemampuan analisis yang tajam ke depan terhadap problematika yang ada di lingkungan social saat ini.

“Sehingga jika ada isu yang terjadi di masyarakat dapat disikapi dengan bijak dan berdasarkan tabayyun tidak dengan reaksioner dan kontraproduktif”, ujar Fikri.

Dalam acara yang bertema “Menyongsong Kader Idealis, Realistis, serta Visioner”, para kader baru mendapatkan banyak materi. Salah satunya adalah memperoleh materi bagaimana ber-literasi dengan baik, untuk membuka wawasan seluas-luasnya. Mengingat kultur IMM di UIN Sunan Kalijaga, bahwa IMM ada sebagai organisasi ekstra kampus yang benar-benar tidak terintervensi lingkungan kampus sendiri, baik secara organisatoris maupun administratif.

“Mahasiswa IMM di UIN Sunan Kalijaga benar-benar harus memiliki idealisme yang kuat dan jiwa yang merdeka karena IMM hadir ditengah kemajemukan organisasi ekstra yang ada di kampus”, kata Fikri.

Setelah didaulatnya kader-kader baru dalam acara DAD tersebut, diharapkan kedepan mampu menjadi calon-calon penerus tonggak organisasi dan estafet dalam memimpin bangsa, umat dan persyarikatan. **(adam)**

**Kontributor: Arief Rakhman Aji**